

こんにちは!! 市長です

Vol.9

「日本のへそ」



ちびっ子へそ踊りに飛び入り参加

洪川市は昭和59年に、日本
のまんなかへそのまちを宣言
しました。

「北海道のへそ富良野市」「九
州のへそ山都町」「沖縄のへそ
宜野座村」など、「○○のへそ」
を名乗る市町村は、全国に9
つあり、「全国へそのまち協
議会」をつくって、交流して
います。

過日、神の手を持つ助産師
として高名な、賀久はつさん
(※)が市役所に立ち寄られ、
次のようなメッセージをくだ
さいました。

『洪川は、「日本のへそ」な
んだと、しつかり自覚を持
つて下さい。
思つていれば、そうなります。
「へそ」は根っこですからね。
祈つています。』

単に地理的に日本列島のま
んなかというだけでなく、小
さくとも、日本の根つことな
る都市でありたいと思います。
先日の夕方、小野子山に登
り、頂上から夕日の差す美し
い洪川のまちを一望して、「日
本のへそ」洪川がしつかりし
なければと、思いを新たにし
ました。

※昭和12年千葉県生まれ。昭和53
年助産院を開業。助産師として4
300人以上を超える命を迎え、
「神の手を持つ助産師」と言われて
います。